



Muñoz Ledo rechaza la reforma electoral

FERNANDO MERINO

Porfirio Muñoz Ledo, exdiputado y exsenador, llamó a conformar un Frente Democrático contra la Reforma Electoral que el presidente Andrés Manuel López Obrador envió a la Cámara de Diputados y cuyo análisis comenzó la semana pasada.

A través de redes sociales, el político acusó que López Obrador está presionando para que el proyecto sea aprobado en detrimento de los derechos de todos los ciudadanos.

"El que todo debe, todo teme, el gobierno de López Obrador ejerce intensa presión para imponer su proyecto electoral y conculcar los derechos conquistados por los ciudadanos. Formemos un Frente Democrático Nacional para impedirlo", escribió.

Muñoz Ledo se sumó a la lista de personajes que se han pronunciado en contra de la reforma electoral, entre ellos la plataforma Unid@s, comandada por el empresario Claudio X. González, que convocó a una marcha el próximo 13 de noviembre en apoyo al Instituto Nacional Electro-

ral (INE) que se pretende modificar con la iniciativa del Ejecutivo.

Además la Conferencia del Episcopado Mexicano, así como varias cámaras empresariales también se manifestaron en contra de la reforma.

La representación de la Iglesia católica en México dijo que la reforma impulsada por el Presidente es claramente "regresiva" y "un atentado contra la vida democrática del país", y resaltó que tanto el INE como el TEPIF son el resultado de la lucha por la democracia.

Por su parte, los empresarios agremiados al Consejo Coordinador Empresarial señalaron que "en un contexto de intensa pluralidad y de amplia participación ciudadana, nuestros organismos electorales, tanto el Instituto Nacional Electoral (INE) como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPIF), han sido determinantes para nuestros comicios".

FRENTE

EL EXDIPUTADO pidió crear un frente democrático en contra de la reforma